

地方政治  
クリエイト

伊藤 秀昭

□ 豊橋版ネウボラ  
近藤喜典氏(自民)は、妊娠から子育てに渡る切れ目のない支援の強化のため、国が「妊娠出産包括支援事業」の全国展開を目指していることから、フィンランドでの子育て支援「ネウボラ」をモデルに豊橋市の取り組みについて質問した。

安全・安心の産後ケアのために豊橋市とのどこに切れ目があるのか、ないのか、議論して欲しかった。また欧米では、ネウボラおばさんや出産ドゥーラ、産後ドゥーラが特別な教育

を受け大活躍しているが、日本でのかつての産婆さんのような「人」の育成・教育が大きな課題であることにしても言及していただきか

ついて、その背景にあるが、日本でのかつての産婆さんのような「人」の育成・教育が大きな課題であることにしても言及していただきか

で訴えてきた問題について、その背景にあります。この制度改正などに「住民の福祉」を守るために市独自の取り組みを要請しました。

質問の中で何度も出でてくる「…という

話聞いた」の事例だけでは、説得力が弱いのではないか。  
□ 最低制限価格制

話聞いた」の事例だけでは、説得力が弱いのではないか。  
□ 最低制限価格制

の予防・日常生活支援事業」の広域連合との関連など、選挙戦で訴えてきた問題について、その背景について、その背景にあります。この制度改正などに「住民の福祉」を守るために市独自の取り組みを要請しました。

入札制度検討会議長である副市長の「高裁までいった裁判で、地方自治体の

## 凛として市民の期待に応えよ



□ 住民福祉  
先の市議選では、2人の共産党女性議員が議席を得て、注目された。

寺本泰之氏(緑基)は、「いかなる団度

度

坂柳泰光氏(自民)は、新年度から施行された新教育委員会制度について、3年後には都道府県単位化となる影響、「介護

の予防・日常生活支援事業」の広域連合との関連など、選挙戦で訴えてきた問題について、その背景について、その背景にあります。この制度改正などに「住民の福祉」を守るために市独自の取り組みを要請しました。

入札制度検討会議長である副市長の「高裁までいった裁判で、地方自治体の

「学力・体力の向上について提案した。総務大臣は「制度がスタートして2カ月余り、広範囲の複合教育会議で議論を重ね、実りある教育政策を実現していく」とした。

3日間の一般質問に100人を超える市民が傍聴し熱心に議会議論に聞き入った。それは、6人の新人議員を迎えた新体制議会への市民の熱い期待そのもの。それだけに一日目の本会議に遅刻してきた新人議員がいたが、踏み出した議会が、踏み出した議会

の基礎となる教育の、教育委員会の責任者として役割を果たしていきたい」とした。坂柳氏は市長と教

育長、教育委員会が一体となっての取り組みに期待した。

□ 資源化センター  
廣田勉氏(まちラボ)は資源化センターの更新について取り上げ、まず

現施設が果たしてきた役割を聞いた。

その施設が更新時に向けた新施設が検討されていて、7年後には稼働を目指すという議論に時の経過を思いついた。

この制度のポイン

トである」と主張したが、的確な指摘だった。

その施設が更新時に向けた新施設が検討されていて、7年後には稼働を目指すという議論に時の経過を思いついた。